



LOKALNACHRICHTEN

08.05.2014 12:30 Alter: 64 Tage

Das Augusta-Krankenhaus hier bei uns in Bochum verbietet seinen Mitarbeitern als erstes Krankenhaus, sich die Hände zu schütteln.

Das soll für den Gruß der Patienten wie auch untereinander gelten. Die **Augusta**-Klinken haben uns einen Bericht aus der WAZ dazu bestätigt. Bochums Krankenhäuser kämpfen seit Jahren gegen resistente Keime. Die **Augusta**-Kliniken wollen mit dieser Anweisung den Übertragungsweg von Krankheitserregern durch Handkontakte vermeiden. Diese Dienstanweisung soll mit der nächsten Gehaltsabrechnung an alle 1600 Mitarbeiter verschickt werden.

